
 
 
 
 
 
 

 

 

〇二日間の研究協議会を通して、たくさんの学びがありました。第一日目は授業展開の工

夫や発問について、第二日目は道徳教育推進教師としての役割について学ぶことができ

ました。 

〇二日間の研究協議会に参加させていただきありがとうございました。学校の道徳教育の

推進のためにどのようなことをすればよいのか具体的に分かり、大変参考になりました。

指導者の先生方、本当にありがとうございました。 

〇実際の授業を参観したり、各学校の取組を聞いたりすることができ、本校で今何ができ 

るかということを考えるよい機会となりました。講演会や御指導の内容も具体的で分か 

りやすかったです。 

〇授業参観や研究協議で、授業の工夫や本校の課題改善を図るための手立てを考える機会

となりました。道徳教育研究推進モデル校の報告では、本校の道徳教育について見直す

機会となりました。大変貴重な機会をありがとうございました。 

〇他の先生方と協議する時間があるのは、やはりいいなと感じました。色々な取組を共有

していただいたので、これから自校でも取り入れられるものを取り入れて、道徳教育を

推進していきたいです。 

〇道徳教育推進教師としての役割が多岐にわたり、一人ではとても重荷だと思っていたの

ですが、周りの先生に発信したり、相談したりしながら進めていけばよいと感じること

ができました。 

〇第一日目の授業参観では、発問や問い返し等、大変参考になりました。授業に活用して

いきたいと思いました。第二日目の講演では、改めて道徳推進教師の役割の大切さを感

じました。道徳教育の推進を図るために、講義や道徳教育研究推進モデル校の実践、研

究協議で出された取組を参考に、別葉の見直しや活用等、できることに取り組んでいき

たいと思います。 

〇日頃行っている教育活動も、教師が道徳的視点を意識することで、少しずつでも道徳教

育が推進できると感じました。校内の先生方に声掛けをしていきたいと思います。 

〇同じ立場の先生と話し合うことができ、本校の道徳教育 

のためにこれから行うべきことが明確になってきました。 

校内で連携を図りながら、できるところから取り組んで

いきます。来年度の道徳教育がより内容の濃いものにな

るようにしたいと思いました。 
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